Nuevo tratado limitación armas inician E.U.-URSS

Washington, Nov. 28 (Latin-Reuter). A casi 10 años del primer tratado de limitación de armas estratégicas, negociadores soviéticos y estadounidenses iniciarán la semana próxima lo que podría convertirse en las más difíciles y prolongadas conversaciones sobre armamentos jamás efectudas.

El tratado de 1972, "SALT I", tardó unos tres años en ser negociado. La finalización del "SALT II", tácitamente en vigor desde 1979 a pesar de la negativa de los Estados Unidos a ratificarlo, insumió siete años.

El lunes, comenzarán en Ginebra las conversaciones

Evitan las bodas entre chinosy extranjeros

Pekín, Nov. 28 (LatinReuter). El gobierno de
Pekín, preocupado por un
pequeño pero creciente
número de casamientos
entre chinos y extranjeros, está haciendo todo lo
posible para evitárlos, y
trata de no aparecer como
contrario a lo que la mayoría considera un
recho humano básico.
En los últimos tres años

la incidencia de romances con extranjeros se fue incrementando conti-nuamente a partir de una nivel casi inexistente du-

contacto cotidiano con la población local.. Pero el Partido Comu-nista, siempre reacio a aceptar la idea, parecia ahora estar tomando medidas concretas para po-Pasa a la página 11

Intentan trasplantes de células cerebrales

Estocolmo, Nov. 28 (Latin-Reuter). Dos médi-cos suecos planean trans-plantar células vivas en un cerebro humano en un esfuerzo para desarrollar un mejor tratamiento pa-ra la enfermedad parali-

ra la entermedad paralizante de Parkinson.
El Hospital Karolinska dio permiso a los médicos Lars Olsson y Erik Olof Backlud para transplantar células de la glándula suprarrenal en el cerebro de un paciente voluntario de un paciente voluntario tras los prometedores experimentos del doctor Olsson con ratas

Olsson enfatizó que las investigaciones están en su primera etapa y que no pueden prometerse una cura. Actualmente sólo hay una cura temporaria para la enfermedad.

El "mal de Parkinson",

más habitual entre personas ancianas, se produce por una lenta degenera-ción de las células nerviosas que contienen una sustancia llamada dopa-mina, y que conduce a una parálisis fatal.

La glándula suprarre-nal, produce adrenalina y también dopamina. Ols-son dijo que transplantó son dijo que transpianto células suprarrenales en cerebros de ratas, revirtiendo los sintomas — estimulados en el laboratorio— de casos de enfermedad de Parkinson entre le carrierales en celulados en controles de casos de enfermedad de Parkinson entre le carrierales en controles en controle entre los animales.

Olsson y Backlund están ahora aguardando un vo-luntario, con quien hayan fracasado los tratamien-tos convencionales, para hacer los primeros ensavos en un ser humano

alcance en Europa. La oferta de la semana pasada del presidente Ronald La oferta de la semana pasada del presidente Ronald Reagan, de retirar la mayoría de los misiles de alcance medio de Europa, fue sólo el disparo inicial de una batalla que aún podrá continuar desarrollándose hasta fines de 1983, cuando la OTAN deberá comenzar a emplazar sus nuevos misiles estadounidenses.

Seguin funcionarios de Washington, los argumentos, y las negociaciones, podrían prolongarse unos 10 años a partir de ahora.

El llamamiento del presidente de la Unión Soviética a retirar sus 600 misiles SS-20, SS-4 y SS-5 a cambio de que la OTAN abandone su plan de emplazar 572 armas similares fue recibido por los líderes occidentales como una iniciativa que paralizó la ofensiva propagandística de Pasa a la página 5

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CAUTTVERIO. México, D.F., Nov. 27 (AP). El único panda viviente nacido en cautiverio en el Zoológico de Chapultepec, de 4 meses de edad, juega con su madre, la panda Ying-Ying. La foto fue tomada por un funcionario del zoológico.

4 calles llevan los nombres de Los Beatles

Liverpool, Nov. 28 (Latin-Reuter). Los Beatles Lograron finalmente hoy un reconocimiento público en Liverpool, cuando cuatro calles fueron designadas con los nombres de los más famo-sos hijos de la ciudad.

Las calles John Lennon, Paul McCartney, George Harrison y Ringo Starr se encuentran entre las avenidas de un nuevo complejo urbanístico inaugurado

Pasa a la página 10



PREPARATIVOS. Santa Bárbara, Calif., Nov. 27 (AP). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, su esposa Nancy y su hija Maureen, durante la preparación

aver de la tradicional cena del "Dia de Acción de Gracias" en el "Rancho del Cielo", propiedad rural de Reagan, cercano a Santa Bárbara.

E.U. autoriza la venta de droga para el corazón

Washington, Nov. 28 (Latin-Reuter). Las autoridades estadounidenses aprobaron hoy la venta al público de una droga que reduce el riesgo de muerte en aquellas personas que hayan sufrido un ataque cardíaco inicial

El Comisionado de la El Comisionado de la Administración de Ali-mentos y Drogas (FDA), Arthur Hayes, dijo que la droga timolol puede pro-longar la vida de más del 25 por ciento de aguellos 25 por ciento de aquellos pacientes que sobreviven a un infarto pero están Pasa a la página 10

Baja interés e inflación en EU

Washington, Nov. (UPI). La tasa de infla-ción bajó en octubre a sólo el 4.4 por ciento anual, más que nada porque las pocas casas que se vendieron bajaron de precio, anunció hoy el gobierno.

Las cifras de este mes ofrecidas, por el Departa-mento de Estadisticas acusan una gran mejoría en el control de la inflación, que en el trimestre anterior estaba subiendo a razón del 14.4 por ciento

anual.

La gran baja en la tasa de inflación es "una aberración estadística" exagerando la baja, dijo el economista del Departamento de Comercio, Theodore Torda, quien aseguró que teniendo en cuenta otros factores, la tasa

Pasa a la página 11



ESCAPA. Sao Paulo, Nov. 27 (AP). Helena, una leona de un circo escapó hoy al caer su jaula del camión que la transpor-taba. Bomberos construyeron una jaula improvisada mientras descansaba debajo de un camión. Fue recapturada

Delegados observan hoy elecciones de Honduras Tegucigalpa, Nov. 28 (Latin-Reuter). Delegaextranjeras ya llegarán

ciones de países latinoamericanos y los Estados Unidos presenciarán este domingo el acto electoral que tendrá lugar en este país centroamericano, según infomó aquí anoche el Tribunal Nacional Electoral.

Entre las delegaciones asistentes figuran las de México, que estará encabezada por el presidente del Senado, Joaquín Gamboa Pascoe, y la de los Es-tados Unidos, presedida por Thomas Enders, especialista en asuntos interamericanos, e integrada por miembros del Senado la Cámara de Represen-

y la Camara de Represen-tantes, indicó el Tribunal. Se aguarda igualmente la presencia de delega-ciones oficiales de Ecuador, Perú, Vene-zuela, Costa Rica y El Sal-vador, agregó la informa-ción

Las representaciones extranjeras ya llegarán a Honduras; según el organismo electoral.

Cuatro partidos políticos participarán en el co-micio dominical, habiendo asignado los observadores políticos las mayores posi-bilidades de triunfo al candidato del Partido Liberal, Roberto Suazo Códova.

Córdova, médico de 55 años de edad es dirigente del partido que el año pa-sado triunfó en las elec-ciones para la Asamblea Nacional Constituyente.

El Partido Nacional, considerado el segundo grupo político hondureño, postula a Ricardo Zúñiga Agustinos, de 65 años, ex asesor legal de las Fuerzas Armadas.

Las elecciones darán a este país, nuevos presidente y vicepresidente, al igual que 282 gobiernos

La agresión verbal de Guyana condena Herrera

Caracas, Nov. 28 (Latin-Reuter). El presidente Luis Herrera Campins calificó como negativa para la paz una campaña de "agresiones verbales" lanzada por Guyana en el plano internacional en contra de Venezuela. Paralelamente, el mi-

nistro de Defensa general Bernardo Leal Puche, confirmo que existe una movilización de tropas hacia la frontera con Guya-na, aun cuando aclaró que ese desplazamiento es totamente normal.

tamente normal.
Guyana y Venezuela
mantienen un diferendo
limitrofe en torno del
territorio del Esequibo,
una zona de unos 160,000
kilômetros cuadrados que
constituye alrededor de

dos tercios del área guya-

Hablando anoche al per-Habiando anoche al per-sonal militar de la base naval conatralmirante "Agustín Armario", en Puerto Cabello, a 400 kilómetros al este de aquí, Herrera expresó que "Gu-yana pretende crearle una ambiente antipático a Venezuela

nezuela . Señaló que, en esta táctica, Guyana presenta en los foros internaciona-les a Venezuela, como un país agresor.

Negativa al propósito

"Denunciamos como una tendencia negativa para el propósito de enten-dimiento y paz las perma-Pasa a la página 10